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会長方針「誰もが個性を楽しめる社会を」
本年度 第14回(通算第2427回)

プログラム「 釧路市出前講座(都市計画について) 」
担当 クラブ奉仕委員会

■2025年1月20日(月) 12時30分～ ■ANAクラウンプラザホテル釧路
【会長】小栗 直也 【副会長】岡安 正人 【幹事】杉野 史和 【副幹事】平 信二・佐々木 進
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★ 点鐘 小栗 直也 会長

★ ロータリーソング

「それでこそロータリー」

ソングリーダー

櫻田 美香 君

★ 来訪ロータリアンのご紹介 小栗 直也 会長

第 7分区ガバナー補佐
佐々木 勉君(釧路東 RC)

IM実行委員長
中村 圭佐君(釧路東 RC)

<佐々木 勉 ガバナー補佐 ご挨拶>

みなさんこんにちは 第 7 分区ガバナー補佐の佐
々木 勉です。釧路西ＲＣ様におかれましては、

日頃より RI2500 地区並びに第 7 分区の各種ロー
タリー活動に、深いご理解とご協力を賜っており

ますことに、改めて感謝申し上げます。

さて、ガバナー補佐としての最大のイベントであ

ります第 7 分区ＩＭが、3 月 8 日に迫ってまいり
ました。本日は、中村圭佐ＩＭ実行委員長ととも

に IM ご案内のため、貴クラブを訪問させていた

だきました。

釧路東 RC にとりましては、2014 ～ 2015 年度の
山辺 PAG ホスト以来、実に１０年ぶりの開催と
なります。当時を知らない会員が過半数を占めて

いることもあり、不安と緊張感の中にも、「東ク

ラブらしい IM にしよう！」と、メンバー一丸と

なって鋭意準備作業を進めていたさなか、実行委

員会でも中心的な役割を担っていた奈良亨会員

が、12月 24日に急逝されました。
クラブ会員皆が大きな衝撃を受け、いまだに信じ

られない、という気持ちを引きずりながらも、な

んとか前に進もうとしております。
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この度の IM のテーマは、「ロータリーをもっと楽
しみましょう ～ 基盤拡大へ向けて ～」とし

ました。

ロータリークラブは世界中でさまざまな奉仕活動

を行っています。私たちは、ロータリー活動を通

じて会員同士の親睦を深め、友情を育むとともに、

奉仕活動にかかわるすべての人々と充実した時間

を共有し、笑顔と喜びに満ちた瞬間を大切にして

います。

ロータリー活動を通じて、私たちは多くのことを

学び、成長します。それは大きな喜びであり、楽

しみでもあります。楽しむことで、協力し合い、

より多くのアイデアが生まれ、新たな成果を生み

出す力が湧いてきます。

ロータリーの４つの優先事項の一つ「より多くの

仲間を迎え入れ、会員基盤と参加者の基盤を広げ

多様化する」ことは、私たち自身がロータリーを

心から楽しんでいてこそ成し遂げられるものと思

います。

そこで、ロータリーの楽しさとその楽しみ方につ

いて気づき、考え、またヒントとなればと思い、

今回のテーマとさせていただきました。

是非多くのロータリアンに出席していただきます

ようお願い申し上げ、私のご挨拶といたします。

引き続き中村圭佐 IM 実行委員長より、内容につ

いてお話いたします。

＜中村 圭佐 IM実行委員長 ご挨拶＞

IM 実行委員長を務めます、釧路東 RC の中村でご
ざいます。今日は IMの PRとお願いに来訪させて
頂きました。テーマ等については、先ほどガバナ

ー補佐より説明があった通りでございます。日時

につきましては 3 月 8 日(土)午後 2 時から、釧路
キャッスルホテルにて開催したいと思っておりま

す。中身の方につきましては 2 時から例年どおり

のセレモニーのあと、第 1 部として小船井パスト
ガバナーより講演を頂きます。「ロータリーの魅力

を楽しむためには」というテーマで講演をして頂

きます。第 2 部の方につきましては、作家の桜木
志乃さんから「浪花節で行こう」というテーマを

頂いて講演をして頂こうと思っております。桜木

さんにおかれましては、ロータリーの会合に出て

話をするのは初めてなんだそうです。大変、地元

釧路の皆さんにお話するのを楽しみにしていると

の事でございますので、おもしろいお話が沢山き

けるのではないかと思っております。そのあと、

友愛の広場に移っていく訳でございます。友愛の

広場におきましては、各クラブの垣根を越えて旧

知の友人、また新しい友達、同じ活動をする仲間

と交流を深め親睦をはかって頂ければありがたい

なと思っております。

開催まで 1 ヵ月半となって参りました。メンバー
一丸となって皆さんをお迎えする準備をしており

ます。皆さんの多くの参加をお願いしたいなとい

うふうに思っております。また後日、ご案内が届

くと思いますけれども、全員登録という形でお願

い出来れば、ありがたいなと考えております。

今日は桜木志乃さんの初版の本「青い絵本」とい

う本をサイン入りで持って参りましたので、ガバ

ナー補佐から会長の方にお渡ししたいと思います。

皆さん、お待ちしておりますのでどうぞ宜しくお

願い致します。

★ 会長挨拶 小栗 直也 会長

皆さん、こんにちは。下期が始まりまして、1月 6
日から新年交礼会をやりましたけれども、皆さん

体調がすぐれない方が多くて、寂しい少ない新年

会となりましたけれども、蛇年の先輩方のいいお

話とか聞きまして、楽しくみんなで親睦を深めら

れたかなと思います。

先週の土曜日、第 41回釧路西ロータリークラブ杯



- 3 -

少年柔道大会がございました。これが、また選手

の数がだいぶ減ってですね、午前中で終わっちゃ

うんじゃないかくらいのスピードで、段々と子供

たちも減っていくのかなというのを感じました。

その中でも、みんな頑張ってやっている姿を見て、

この釧路西ロータリークラブ杯をやっていくこと

は良いことだと大変思いました。来月にはバレー

ボール大会ですね、これがまた 2 月の中旬に開催
される予定になりますので、それには皆さん是非

是非、参加して頂いて応援してやっていきたいな

と思います。宜しくお願いいたします。

★ 幹事報告 杉野 史和 幹事

・カルガリー国際大会推進チーム 兼 推進コー

ディネーター服部 陽 子様より「カルガリーハ

ット販売の ご案内」が届いて おります。

・米山記念奨学会より「ハイライトよねやま

vol298」が届いております。

・先ほど、IMのご案内を頂きましたが、当クラブ
の出欠締切が 1/31(金)までとなっておりますの
で宜しくお願い致します。

・本日例会修了後、理事会がありますので宜しく

お願い致します。

【本日のプログラム】

「 釧路市出前講座(都市計画について) 」

担当 クラブ奉仕委員会

★ゲストご紹介 岡安 正人 クラブ奉仕委員長

＜本日のお客様＞

◎釧路市住宅都市部都市計画課 総括係長 目黒様

◎ 〃 主査 高橋様

◎ 〃 主事 佐々木様

都市計画課の目黒と申します。宜しくお願い致し

ます。本日は出前講座の方に申込頂きましてあり

がとうございます。講座名「都市計画とは何か」

ということでございますので、釧路市の街づくり

ですとか今後の街づくりについて、都市計画の観

点から簡単ではございますけれども説明したいと

思います。
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★ 点鐘 小栗 直也 会長

★次週例会の御案内

2月 3日(月) 12時 30分～
ANAクラウンプラザホテル釧路

「 平和構築と紛争予防月間」

担当 国際奉仕委員会


